
Bericht der Jugendsprecherin – Lucy Birner 
 
Im letzten Jahr haben sich der Elmshorner SC, die Schachfreunde Wilstermarsch, der 
Husumer SV, der SK Doppelbauer Kiel und der Lübecker SV als Ausrichter der Grand-Prix-
Serie beteiligt. Diese Turniere fanden in dem Zeitraum Juni bis Oktober statt. Alle Turniere 
wurden sehr gut besucht. Lediglich in der u20 sind die Teilnehmerzahlen weiterhin stark 
rückgängig, da wir insgesamt nur 2 Teilnehmer hatten. Im Gegensatz dazu war die U10 die 
insgesamt meist besuchteste Altersklasse. 
 
An dieser Stelle nochmal ein Dank an die Ausrichter, Helfer und Teilnehmer, da es ohne 
euch nicht möglich wäre. 
 
Es kamen folgende Ergebnisse zustande: 
 
U8 
 

1. Platz Paul Matti Kutz Lübecker SV 40 Punkte 

2. Platz Aran Yüksel 
Matti Peters 

SV Bad Oldesloe 
SK Kaltenkirchen 

24 Punkte 

3. Platz Zahra Guliyeva SC Agon 
Neumünster 

18 Punkte 

 
U10 
 

1. Platz Levi Malinowsky SK Doppelbauer Kiel 44 Punkte 

2. Platz Alexander Bräutigam SV VHS Rendsburg 43 Punkte 

3. Platz Henno Hellenbroich Lübecker SV 25 Punkte 

 
U12 
 

1. Platz Kristopher-Antonius 
Quint 

Husumer SV 37 Punkte 

2. Platz Frieder Poetzsch-
Heffter 

Lübecker SV 33 Punkte 

3. Platz Helene Hellenbroich Lübecker SV 28 Punkte 

 
U14 
 
 

1. Platz Boris Monakhov Lübecker SV 29 Punkte 

2. Platz Hovhannes 
Harutyunyan 

Flensburger SK 28 Punkte 

3. Platz Joa Max Bornholdt Lübecker SV 26 Punkte 

 



U16 
 

1. Platz Baran Yüksel SV Bad Schwartau 34 Punkte 

2. Platz Taron Khachatryan TuRa Harksheide 30 Punkte 

3. Platz Cornelius-Ägidian 
Quint 

Husumer SV 28 Punkte 

 
U18 
 

1. Platz Josef Kögel Husumer SV 48 Punkte 

2. Platz Florian Tent Flensburger SK 21 Punkte 

3. Platz Zahra Guliyeva SC Agon 
Neumünster 

18 Punkte 

 
U20 
 

1. Platz Philipp Stülcken 
Robert Priemer 

Lübecker SV 
SC Agon 
Neumünster 

10 Punkte 

 
 
Um nochmal darauf aufmerksam zu machen, in diesem Jahr findet diese Turnierserie 
aufgrund der aktuellen Pandemiesituation nicht statt. Wir bitten um Verständnis und hoffen, 
dass es im nächsten Jahr wieder möglich ist. 


